

## Venden dólar al alza a \$20.95 (Reforma 07/02/17)

Venden dólar al alza a \$20.95 (Reforma 07/02/17) Por Ernesto Sarabia y Adriana Arcos Cd. de México México (07 febrero 2017).- El precio del dólar sube al inicio de las operaciones de este martes, mientras que los precios del petróleo presentan descensos y los mercados en Nueva York avanzan, al tiempo que valoran información de la balanza comercial estadounidense. En los primeros intercambios del día y tras el fin de semana largo en los mercados locales por feriado, en Citibanamex, el dólar aumenta su valor 25 centavos a 20.95 pesos a la venta y a 20.15 pesos a la compra, al incorporar el avance del lunes en el mercado internacional de divisas. Para las negociaciones entre bancos, casas de bolsa, casas de cambio, empresas y particulares, la divisa se recibe a 20.64 y se vende a 20.65, lo que representa un incremento de 26.87 centavos en su precio respecto a la sesión inmediata anterior en un contexto de descensos en los petroprecios. En Estados Unidos, el West Texas Intermediate observa una reducción en su precio de 1.70 por ciento y en el Brent de 1.14 por ciento en una mañana en la que la Bolsa Mexicana de Valores cede y sus pares en Nueva York opera en terreno positivo. José Espitia, analista de Banorte-IXE, comentó que las bolsas muestran un sesgo positivo y centran su atención a la publicación de información corporativa y económica. En la renta variable nacional, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) regresa con una baja de 0.28 por ciento y ronda las 47 mil 112.03 unidades. De acuerdo con analistas de MetAnálisis, a pesar de que el saldo de la semana pasada fue negativo, quedando con una pérdida de 0.41 por ciento. Este martes se espera que el índice revierta esa tendencia, apoyado por las señales positivas que están presentando algunos indicadores técnicos. Los índices estadounidenses registran ganancias generalizadas, el Dow Jones sube 0.42 por ciento, en tanto que el Standard & Poor's y el Nasdaq lo hacen en 0.22 y 0.34 por ciento. Una vez digerido el dato del empleo y de política monetaria de la semana pasada, los inversionistas dan señales de compras moderadas incentivados por el saldo positivo de los reportes financieros del cuarto trimestre del año. Los principales indicadores de Europa muestran ganancias moderadas con excepción del CAC 40 de Francia que cae 0.20 por ciento, el Euro Stoxx, el FTSE 100 de Londres y el DAX de Alemania avanzan 0.32, 0.69 y 0.78 por ciento.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo